## Sofortinfo Stadtvorstand 15.02.2023

Der Stadtvorstand traf sich am 15.02. zu seiner monatlichen Beratung. Zu Beginn der Sitzung haben wir die letzten Aktionen ausgewertet. Dazu gehörte der Meilenstein am 21. Januar am Konrad-Adenauer-Platz im Rahmen "Eine Stadt für alle". Hier gab es wie in jedem Jahr eine gute Unterstützung durch die Ortsverbände am Stand. Für das kommende Jahr muss aber die Kommunikation im Vorfeld der Aktion auf allen Seiten noch einmal verbessert werden für die Absprachen. Unser Neujahrscafé wenige Tage danach in Olvenstedt wurde gut angenommen von den Genoss:innen aus dem Stadtteil. Wir hätten uns jedoch mehr Teilnehmer:innen auch aus anderen Ortsverbänden gewünscht. Thematisch haben wir uns durch viele Themen geredet, einen Schwerpunkt bildete an dem Nachmittag jedoch Intel. Der Stadtvorstand dankt nochmals herzlich allen, die teilgenommen haben, und insbesondere den Kuchenbäcker:innen.

Am 27. Januar war der Stadtvorstand durch Siegfried vertreten bei der Kranzniederlegung am Mahnmal in Magdeburg-Rothensee (Magda). Auch vor Ort waren Vertreter:innen aus dem OV Nord und der Landtagsfraktion, leider war unsere Stadtratsfraktion nicht vertreten. Am 8. Februar haben wir an Frank Böttcher an der Endhaltestelle in Olvenstedt erinnert. 1997 wurde der 17-jährige Frank von einem gleichaltrigen Neonazi getötet. Er wurde angegriffen, weil der Täter sich provoziert fühlte – vom Haarschnitt und der Kleidung des jungen Punks. Er musste sterben, weil Neonazis Minderheiten und alternative Jugendkulturen zum Feind erklärt haben. Vor Ort fiel auf, dass noch immer keine Gedenktafel im Stein ist. Wir werden die Stadtratsfraktion bitten, sich hier entsprechend im Stadtrat aktiv einzusetzen. Und letztlich unterstützten Genoss:innen aus dem Stadtverband die Energietour von Nicole und der Landtagsfraktion am 10.02. auf dem Markt auf dem Neustädter Platz. Vor Ort kamen wir mit den Anwohner:innen ins Gespräch un1d erfuhren viel über ihre aktuelle Situation.

Der Stadtvorstand wird anlässlich des Jahrestages des verbrecherischen Angriffskrieges Russlands auf die Ukraine am 24.2. eine Mahnwache auf dem Friedensplatz organisieren. Wir möchten allen Raum geben, still an die Opfer und das durch den Krieg verursachte Leid zu denken.

Für den 8. März haben wir beschlossen, 1.200 Rosen und Banderolen zu bestellen. Diese werden wir den Ortsverbänden entsprechend zur Verfügung stellen, damit diese am Tag selbst die Blumen gern verteilen können. Sigi und Nico werden dazu entsprechende Abstimmungen mit den Ortsverbänden organisieren und die Details besprechen. Der Stadtverband wird gleichzeitig am 8.3. noch ein Share-Pic für unsere Webauftritte zum Frauenkampftag konzipieren.

Für den 18. März planen wir eine Basiskonferenz in der Rosa-Luxemburg-Stiftung zum Thema Intel. Kerstin Eisenreich für die Landtagsfraktion sowie Chris Scheunchen und Rene Hempel für die Stadtratsfraktion werden vor Ort als Gäste sein, um mit euch gemeinsam zum Thema zu diskutieren und Fragen zu beantworten.

Ferner hat der Stadtvorstand beschlossen, wie auch in den Jahren zuvor, den Ostermarsch am Ostermontag in Haldensleben finanziell zu unterstützen. Gleichzeitig rufen wir die Genoss:innen des Stadtverbandes auf, am Ostermarsch aktiv teilzunehmen.

Am 28. Februar findet ein Redaktionstreffen für unsere Links&Aktuell um 17 Uhr statt. Wenn es noch Genoss:innen gibt, die gern hier unterstützen wollen, dann kommt in die Ebendorfer Str. 3. Am selben Tag um 18 Uhr tagt dort auch das Wahlbüro das erste Mal.

Der Stadtvorstand wird auch an der Klausur der Stadtratsfraktion am 25./26.2. im Puppentheater teilnehmen und sich aktiv zur begleitenden Unterstützung der Kommunalwahl durch die Stadtratsfraktion einbringen. Auch müssen wir zusammen unsere Öffentlichkeitsarbeit stärken und mehr nach außen kommunizieren, was wir erfolgreich tun.

Letztlich hat der Stadtvorstand den Angriff mit Körperverletzung auf Genoss:innen der Linksjugend auf das Schärfste verurteilt. Anzeige ist erstattet. Die Genoss:innen bekommen jede Unterstützung vom Stadtvorstand, die erforderlich ist. Seht dazu auch die gesonderte Meldung.

Die nächste Sitzung des Stadtvorstandes ist am 27.03.2023 um 18 Uhr in der Ebendorfer Str. 3.